

LE MÉLIES ET LA LIGUE DES DROITS DE L'HOMME VOUS PROPOSENT

CINÉ-DÉBAT

TEHACHAPI

MARDI 2 JUILLET

À 20:30



En octobre 2019, JR obtient la permission d'intervenir au sein d'une prison de sécurité maximale située dans la ville de Tehachapi, en Californie. Il s'y rend une première fois pour rencontrer 28 prisonniers, et leur présente le projet qu'il a tête pour la cour de la prison. Tehachapi est l'une des prisons les plus violentes des États-Unis. La plupart des prisonniers y sont incarcérés depuis au moins dix ans, et certains y purgent une peine à perpétuité, sans possibilité de sortir un jour, pour des crimes commis alors qu'ils n'étaient encore que mineurs. JR les photographie un par un, et leur demande de raconter leur histoire face caméra. Chacun a la liberté d'offrir le témoignage qu'il souhaite. Deux semaines plus tard, JR et son équipe reviennent coller 338 bandes de papier sur le sol de la cour de Tehachapi. Avec l'aide des prisonniers, de certains gardes et d'anciens détenus, ils terminent le collage en quelques heures.

PROJECTION
DU DOCUMENTAIRE de JR

SUIVIE D'UN DÉBAT EN PRÉSENCE

ANNE TOUSSAINT, co-fondatrice de l'association Les yeux de l'ouïe, qui depuis 25 ans organise des ateliers de création audio-visuelle dans des prisons

& JULIEN FISCHMEISTER de l'Observatoire International des Prisons



Ligue
des droits de
l'Homme



Section Montreuil-Romainville